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Sorocaba, 23 de julho de 2024

Senhor Presidente,

Em atenção ao requerimento n 1639/2024, de autoria da nobre vereadora

Fernanda Schlic Garcia e aprovado por esse Legislativo, no qual requer informar sobre

campanha de conscientização contra os maus tratos a gato preto, informamos a Vossa

Excelência, conforme esclarecimentos da Secretaria do Meio Ambiente, Proteção e Bem-Estar

Animal:

l) No canil não ocorre problemas com relação à adoção de gatos pretos, pois

eles são adotados assim como os outros.

2) No canil não há doações de gatos pretos na semana em que o dia 13 cai em

sexta-feira. Destaca-se que, as ONGs de Sorocaba também não doam nessa época.

Com relação à campanha, no momento, a pasta não vê a necessidade de

realizar uma ação especifica pontuando somente a sexta-feira 13, sendo mais produtivo abordar

os maus tratos no geral.

Sendo só para o momento, subscrevemo-nos renovando os protestos de

elevada estima e distinta consideração.

Atenciosamente,
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FERNANÜ0%ARQUES DA SILVA FILHO
Secretário de Governo

Excelentíssimo Senhor

VEREADOR GERVINO CLÁUDIO GONÇALVES
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal
SOROCABA-SP

Autenticar documento em https://sorocaba.camarasempapel.com.br/autenticidade 
com o identificador 360030003800370035003A00540052004100, Documento assinado digitalmente 

conforme MP n° 2.200-2/2001, que institui a Infra-estrutura de Chaves Públicas Brasileira - ICP-
Brasil.




